



Schulen an den Start!

Laufen für die gute Sache

Schulbenefizlauf mit Sportfest Olympiapark München, Donnerstag, 23. Juni 2016 9.00 bis 15.00 Uhr

Gemeinsam erleben Schüler einen Tag rund um den Sport



Laufen für die gute Sache, verschiedene Sportarten ausprobieren, attraktive Preise gewinnen und viel Spaß haben

Donnerstag, 23. Juni 2016, 9.00 - 15.00 Uhr Bei Schlechtwetter mit großem Indoorbereich

Was muss man dafür tun?

Kostenlos anmelden. Sponsoren suchen*. In den Olympiapark kommen und durchstarten. Wir übernehmen die Organisation vor Ort.

Was erwartet die Teilnehmer?

Highlight 1:

Nach dem "Kinder laufen für Kinder" - Benefizlauf können viele spannende Sportarten ausprobiert werden, wie z.B.: Skateboarden … Tanzen … Fußball … Kunstradfahren … Klettern … Minigolf u.v.m.

Highlight 2:

Alle teilnehmenden Schulen nehmen an einer großen Verlosungsaktion mit vielen tollen Gewinnen teil.

Highlight 3:

Jede Schule kann 10 % der erlaufenen Spendensumme für eigene Schulzwecke einbehalten! Die weitere Spende kommt Projekten zu den Themen GESUNDHEIT, BILDUNG und SOZIALES zugute. Hier können Sie und Ihre SchülerInnen Ihr passendes Spendenprojekt wählen.

Sind Sie mit Ihrer Schule dabei?
Weitere Informationen inkl. Anmeldeformular folgen in Kürze.

Übrigens, die Veranstaltung ist für alle Schularten und Vereine geeignet.

Für mehr Informationen stehen wir Ihnen gerne unter 089 – 2189 653 60 oder info@kinder-laufen-fuer-kinder.de zur Verfügung.

*Die Sponsoren spenden für jeden gelaufenen Kilometer einen vereinbarten Betrag zugunsten der ausgewählten Hilfsorganisation/en